



DIARIO DE ALCALDÍA

información municipal

SUBVENCIONES

LA DIPUTACIÓN PRÓXIMA A



Fiat Doblò para el municipio

El Presidente de la Diputación de Valencia hizo entrega a nuestro Alcalde Roberto Serigó de una furgoneta Fiat Doblò para uso municipal. Con este nuevo coche el Ayuntamiento cuenta ya con cuatro vehículos propios, el coche patrulla, la furgoneta, adquirida al principio de esta legislatura, la moto y esta nueva furgoneta.

INFRAESTRUCTURAS

Mejoras en Pedralba

Se ha procedido al cambio de las tuberías del agua potable en la calle El Remolino. En breve se van a iniciar las obras de cambio de colector de las calles Acequia, Colón, Lliria y Virgen de Luján.

Mejoras en siete caminos de la zona

Se han arreglado los siguientes caminos: Les Mallaes, Camino del Pablo, Cañada Royo, la Serretilla, el Conchet, el Panal y la Chinela.

Ampliación del cementerio municipal

Se han comenzado los movimientos de tierras para llevar a cabo la ampliación del cementerio municipal que contará con trescientos nuevos nichos.



Actividad extraescolar: Campeonato de tenis

Durante el mes de abril se celebró el Campeonato de Tenis en el que hubo 35 participantes y que contó con los siguientes ganadores:



CATEGORÍA	CAMPEÓN	SUBCAMPEÓN
Senior Mas.	Sergio Civera	Pablo Sanmiguel
Senior Fem.	Aida González	Luján Diago
Infantil	Javier Pons	Jorge Navarro
Niños Oro	M. Ángel Rubio	Cristina Marsal
Niños Plata	Bianca Blidaru	Jassir El-Handani
Niños Bronce	Pascual Cabedo	Ángel Calduch



Las clases de tenis impartidas por Fredi, se consolidan como otra alternativa deportiva, una actividad extraescolar que muchos pedralbinos practican.

ASUNTOS SOCIALES

Escuela de Padres: “Los celos entre hermanos”

Desde hace ya un par de meses se están llevando a cabo una serie de Charlas coloquio que constituyen la “Escuela de Padres”. Este es un nuevo servicio que está prestando la Concejalía de Asuntos Sociales gracias al nuevo convenio colaborador firmado con la Mancomunidad de los Serranos de quién ahora dependen nuestros Servicios Sociales.

El 12 de mayo la charla estará dedicada a los celos entre hermanos, Luján

Marsal, Concejala de Asuntos Sociales informó sobre el contenido de ésta destacando que es “instructivo para los padres, a la vez que alentador, el ver que todos nos enfrentamos a los mismos problemas en el ámbito doméstico. La experiencia de otros padres y psicólogos siempre ayuda”. Además, Marsal aprovechó para, desde esta publicación, “invitar a todos los padres y madres a participar en las charlas”.

AGRICULTURA



Cursos: manipulador de alimentos

El Ayuntamiento de Pedralba en colaboración con la Asociación Valenciana de Agricultores AVA, ha impartido el curso “Cítricos” en la casa de la Cultura el pasado mes de abril.

Este mes de mayo el curso que se está celebrando es el de “Manipulador de Plaguicidas”.

DEPORTES

Jornadas: Deporte Escolar

Durante el mes de abril tuvieron también lugar en Pedralba las jornadas de deporte escolar en las que los alumnos del colegio participan habitualmente. Contamos con la asistencia de participantes de más de nueve pueblos de la Serranía. En el polideportivo municipal se congregaron alrededor de unos doscientos niños.

MEDIO AMBIENTE

Camino del Pino: Farolas respetuosas con el medio ambiente

El Ayuntamiento de Pedralba ha colaborado con la Universidad Politécnica de Valencia en un nuevo estudio y ha instalado en el Camino del Pino unas farolas que funcionan con la nueva tecnología LED. Este tipo de luz se caracteriza por ser blanca en lugar de amarilla, y por tener una vida útil muy superior a las actualmente instaladas en Pedralba, además consumen un 70 % menos de energía, teniendo unos campos de iluminación regulables para ampliarlos hacia donde se quiera. En definitiva todos los estudios apoyan a esta nueva tecnología como la más ventajosa y respetuosa con el medio ambiente.

Charlas: el Parque Natural del Turia

En la Casa de la Cultura tuvo lugar una charla sobre el Parque Natural del Turia, que contó con la presencia del director del mismo, D. Luis León, Concejal de Medio Ambiente y del Técnico Especialista Isaac Muedra, quién fue el encargado de la exposición.



PRESUPUESTOS 2009: "CAUTELOSOS Y REALISTAS"

El Ayuntamiento de Pedralba ha aprobado los presupuestos municipales para el ejercicio 2009. Estos presupuestos calificados de "cautelosos y realistas, adaptados a la situación real del consistorio y a la situación social del momento" ascienden a 2.820.510 €. Los presupuestos fueron aprobados con los votos favorables del Partido Popular y el

Partido Independiente de Pedralba y con la abstención del Grupo Municipal Socialista. Se trata de unos presupuestos acordes con la situación heredada en el consistorio, unos presupuestos que recogen lo que hay que pagar de anteriores corporaciones, por un lado, y que por otro, también recogen todas las subvenciones que se han solicitado.

El Concejal de Hacienda, Ricardo Yuste, declaró "nuestro principal objetivo en la confección de los presupuestos ha sido el ceñirnos a la realidad; tenemos claro, porque lo hemos visto, que de nada sirven unos presupuestos utópicos que nunca se cumplen en ninguna partida y que, a final de año, no se cuadran".

Ingresos - Inversiones

Entre las principales inversiones conseguidas por este equipo de gobierno queremos destacar las siguientes:

DESCRIPCIÓN	IMPORTE
Restauración medioambiental del entorno histórico c/ Acequia y c/ Colón	194.000,00 €
Plan de caminos rurales (Diputación)	31.000,00 €
Inversión de reposición en caminos rurales (Conselleria de Agricultura)	181.800,00 €
Rehabilitación Ayuntamiento (1)	500.000,00 €
PPOS09 - Reforma y urbanización calle San Miguel y María Pla	70.420,00 €
Rehabilitación Polideportivo Municipal (Ruralter-Leader)	85.000,00 €
Rehabilitación Plaza del Ayuntamiento (Diputación)	100.000,00 €
TOTAL	1.162.220,00 €

Estas inversiones son a parte del Plan Nacional y del Plan Autonómico, para asumir los cuales haremos una modificación presupuestaria de la que también se informó detalladamente.

Nuevo Ayuntamiento

Como proyecto más destacado tanto por su importe, como por su importancia, destacamos la subvención para la rehabilitación del Ayuntamiento.

La casa del pueblo, lo que representa la gestión municipal de Pedralba, es justamente un edificio deteriorado y en ruinas. Pedralba y los pedralbinos necesitan este nuevo Ayuntamiento, que nos dote a todos de un lugar digno y, si cabe, emblemático. Tenemos claro que vamos a comenzar ya las obras del mismo, se ha publicado el proyecto, se han estudiado las plicas, se ha adjudicado y se van a comenzar las obras.

Gastos - Situación de la deuda

Dentro de la partida de gastos, se deben destacar dos conceptos:

1º DEUDA FINANCIERA:

Recoge todos los préstamos que el equipo de gobierno encontró a su llegada al Ayuntamiento, CORRESPONDEN A CRÉDITOS SOLICITADOS POR LAS ANTERIORES CORPORACIONES.

ENTIDAD	DEUDA ENCONTRADA
B.B.V.A. (Inversiones 2.005)	502.125,00 €
OPERACIÓN DE TESORERÍA	300.000,00 €
BANCAJA (Inversiones 2.002)	54.501,23 €
CAJA CAMPO (Caminos Rurales)	33.750,00 €
CAJA CAMPO (Inversiones 2.000)	18.703,55 €
TOTAL	909.079,00 €

2ª FACTURAS EN EL CAJÓN:

Por otra parte han aparecido un **TOTAL DE 1.185.537 € EN FACTURAS NO PAGADAS POR LAS ANTERIORES CORPORACIONES MUNICIPALES**. Las facturas corresponden a todo tipo de proveedores, y abarcan fechas desde 2.002 hasta junio de 2.007.

Aclarar que, por supuesto, el compromiso de la actual corporación con Pedralba supone que se va a intentar pagar todo lo que han dejado a deber. **El compromiso es para lo bueno y para lo malo, como todos saben.**



EDUCACIÓN Y CULTURA

Educación Vial para alumnos de primaria



Este mes de mayo en el Polideportivo municipal se han impartido unas clases de educación y circulación vial. En colaboración con la Concejalía de Educación, el Ayuntamiento de

Pedralba y la Policía Local se ha impartido el curso de Educación Vial de la Dirección General de Tráfico para los alumnos de 3º, 4º y 5º de primaria.

Talleres: "cuentos de la guardería"

Este año se han realizado, por primera vez, los talleres de animación a la lectura para los alumnos de la guardería. En el intento de que los niños consigan interiorizar la lectura como un hábito cotidiano, la Concejalía de Educación ha planteado estos talleres como continuos durante todo el curso escolar. Los alumnos del colegio han participado también de esta iniciativa.



Fiestas: Carnaval en Pedralba

El pasado mes de marzo se celebraron los carnavales en Pedralba, en principio fueron los alumnos de la guardería quienes se disfrazaron de zanahoria y desfilaron por el municipio. La tradicional "desfilada" y verbena nocturna concluyeron el programa de actos.



Conmemoración: Día de la Mujer Trabajadora



Se celebró el Día de la Mujer trabajadora con la puesta en escena de la obra de teatro "Anda mi madre". El grupo "Arrabal Teatre" cosechó un gran éxito.

3 mayo: Festividad de la Virgen de Luján

El 3 de mayo se celebró la tradicional romería de la Virgen de Luján, que contó con gran afluencia de público, este año la Asociación Valenciana de Argentinos se sumó también a la celebración acompañando a la Virgen hasta la Ermita. El Ayuntamiento colaboró con la cofradía en todo lo posible para que esta conmemoración sea cada año más especial para todos. La comida de asado argentino ofrecida en el Multiusos, fue también un éxito, tanto de asistencia como de organización.

